

Un dernier adieu du Brésil à l'indigéniste assassiné en Amazonie



Brasilia, 24 juin (RHC) La veillée funèbre et l'incinération de l'indigéniste brésilien Bruno Araújo, récemment assassiné en Amazonie avec le journaliste anglais Dom Phillips, ont eu lieu aujourd'hui dans un cimetière de l'État de Pernambuco (nord-est).

Le site web G1 rapporte que ces services se dérouleront dans le cimetière Morada da Paz, dans la municipalité de Paulista, à Grande Recife, la principale région métropolitaine de la division territoriale.

Les corps d'Araujo et Phillips, collaborateur du quotidien The Guardian qui se trouvaient à Brasilia, ont été remis hier aux familles respectives.

Tous deux ont disparu le 5 juin, alors qu'ils effectuaient un voyage à travers les terres indigènes de la Vallée do Javari, d'où ils étaient partis pour Atalaia do Norte, mais ne ils sont pas arrivés à destination.

Leurs restes ont été retrouvés le 15 juin dans une région identifiée par le pêcheur Amarildo da Costa Oliveira, dit Pelado, qui a avoué avoir enterré les corps près d'Atalaia do Norte, dans une forêt sur les rives du fleuve Itacoaí.

Les corps avaient été démembrés, brûlés puis jetés dans un fossé.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291651-un-dernier-adieu-du-bresil-a-lindigeniste-assassine-en-amazonie>



Radio Habana Cuba